

Indebtedness And No Objection of Liability Transfer Certificate

Date: (MM/dd/yyyy) 08/15/2021

07/01/1443

التاريخ:

Messrs: مصرف الراجحي

السادة / بنك:

Greetings, السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ...

We would like to inform you that our Customer: عطاالله ناوي زرنوق العنزي

نفيدكم بأنه قد تقدم إلينا عميلنا السيد /السيدة:

National ID / Residency ID No.: 1033295336

رقم الهوية الوطنية / هوية مقيم:

Has requested for a certificate that shows the indebtedness with us with no objection from our side to transfer the Customer liability as per the SAMA Buyout regulations. We do not have objection to process the customer request on repayment of the outstanding loans

يطلب خطاب إثبات رصيد مديونته القائمة لدينا وعدم ممانعتنا لإسدادها من قبلكم حسب ما تنص عليه تعليمات البنك المركزي السعودي الصادرة بشأن سداد مديونيات عملاء الأفراد. وعليه نفيدكم بأنه لا مانع لدينا من تنفيذكم طلب العميل بسداد كامل رصيد المديونية

As on date: 08/15/2021

كما هي بتاريخ

Shown in the below table:

والموضحة بالجدول أدناه :

نوع التمويل Facility Type	المبلغ القائم المدين (ر.س.) Outstanding Debit Amount (SAR)	رقم مرجع حساب التمويل Loan Account Reference No.	الرقم Sr.
تمويل شخصي	186,745.67	0116MPTMPTLOS0206702	
<b>Total</b>	<b>186,745.67</b>		<b>الإجمالي</b>

You are kindly requested to transfer the total amount shown above through SARIE (InterBank Payment) on our Account

وتأمل منكم تحويل إجمالي مبلغ السداد أعلاه عن طريق النظام السعودي للتحويلات المالية (سريع) على حسابنا.

Number: 0101-805291-750

رقم:

However, We are committed:

ونتلتزم بالتالي:

Not to enter in any new financing / refinancing contract with the above mentioned customer up to 15 working days from the date of this certificate.

عدم الدخول مع العميل في أي عقد تمويلي جديد أو إعادة تمويل ابتداء من تاريخ هذا الخطاب ولمدة خمسة عشر يوم عمل.

To issue a release letter to the customer within 7 working days from the date of your full settlement of the above indicated indebtedness.

إصدار خطاب إخلاء طرف العميل خلال سبعة أيام عمل من تاريخ سداد كامل مبلغ المديونية الموضحة في الجدول أعلاه من قبلكم.

To update the customer's information with the Saudi Credit Bureau (SIMAH) within 7 working days from the date of your full settlement of the above indicated indebtedness

تحديث بيانات العميل في الشركة السعودية للمعلومات الائتمانية (سمه) خلال سبعة أيام عمل من تاريخ سداد كامل مبلغ المديونية الموضحة في الجدول أعلاه من قبلكم.

In case if we have received one or more repayment installment(s) for any of the Customer loan account(s) prior to your full settlement of the above indicated loan(s), The outstanding amount will be updated in our records crediting the excess settlement amount to our customer's account.

في حال تم سداد قسط أو أكثر من المديونية القائمة على العميل قبل استلامنا لدفعه السداد من قبلكم فسوف تتم إعادة احتساب مبلغ سداد المديونية مع إيداع الفرق الناتج في حساب العميل لدينا.

This Certificate is Valid for 15 working days from the date of issuance. And shall be considered as cancelled and invalid after this period.

تظل هذه الشهادة سارية المفعول لمدة (15) خمسة عشر يوم عمل فقط من تاريخ إصدارها. وبعد لاعي وغير نافذ ولا يعتد به على الإطلاق بعد هذه الفترة.

Note: The smart finance outstanding Debit amount may differ depending on the number of days between settlement date of the utilized amount and the actual monthly term cost due date (5th of every Gregorian month) which will be added to the outstanding amount.

ملاحظة: قد يختلف المبلغ القائم المدين بالنسبة للتمويل الذكي اعتمادا على فرق الأيام ما بين تاريخ سداد العميل للمبلغ المستخدم من سقف التمويل الذكي الممنوح والتاريخ الفعلي لاحتساب كلفة الأجل الشهرية (الخامس من كل شهر ميلادي) والتي يتم إضافتها على المبلغ القائم.

Please note to use the above Loan Account Reference No. as a reference / narration for the InterBank payment "Related Refund".

تنويه: يرجى استخدام رقم المرجع المدون بعاليه في الحوالة كمرجع للحوالة.

Note: This certificate was drafted in Arabic and English languages. In case of contradiction between the two languages, if any, the Arabic language shall prevail.

ملاحظة: تم إصدار هذه الشهادة باللغتين العربية والإنجليزية. وفي حال وجود أي تعارض بين اللغتين فيعمل بالنص العربي.

Regards,

ولكم تحياتنا ،

The Saudi Investment Bank

البنك السعودي للاستثمار.



68949200

This document is authenticated and does not require any signature or stamp. This document must be validated through the Official Website for The Saudi Investment Bank www.saib.com.sa/verify by entering the national/residency ID number along with the reference number shown under the QR code above. This document is an official document, it is prohibited to imitate or introduce any alteration on it whether by any type of addition or deletion or whatsoever. This document shall be deemed cancelled if it contains any changes, additions or deletions. The document holder indicated above is responsible for any type of alteration in this document. The usage of this document is limited to the purposes for which it has been issued subject to The Saudi Investment Bank terms and conditions. The Saudi Investment Bank will not be liable whatsoever for any alteration made on this document.

إن هذه الوثيقة معتمدة ولا تحتاج إلى توقيع أو ختم وبعد هذه الوثيقة من الوثائق الإلكترونية الرسمية الصادرة عن البنك، ويجب التحقق من صحة وصلاحيه هذه الوثيقة عبر زيارة الموقع الإلكتروني للبنك السعودي للاستثمار www.saib.com.sa/verify وذلك من خلال إدخال رقم الهوية الوطنية أو هوية المقيم مع رقم المرجع الخاص بالكود الظاهر أعلاه، يحظر قطعيا تقليد الوثيقة أو إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإنفاذ أو الحذف أو التغيير في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل. تعد الوثيقة لاجبة إذا تم إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإنفاذ أو الحذف أو التعديل في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل. إن حامل هذه الشهادة المدين تقاضيه أعلاه مسؤول أمام الجهات المختصة في حال تم إدخال أي تعديلات على هذه الوثيقة ولا يجوز تداول هذه الوثيقة إلا في الأغراض التي أصدرت لأجلها وفقا لشروط وأحكام البنك السعودي للاستثمار. إن البنك السعودي للاستثمار غير مسؤول عن أي عملية تزوير أو تعديل تم على البيانات الواردة في هذه الوثيقة.